



Superficie	171 m²
Référence	1381
Prix	1 170 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

A quelques pas du centre village de Paradou. Venez découvrir cette très belle maison aux prestations soignées, l'ensemble a un cachet indéniable. Cette propriété très lumineuse adopte une tonalité contemporaine mêlée au charme de matériaux authentiques, elle développe une surface habitable de 147m² pour 172m² utile de bâti. Nous avons une cuisine semi ouverte sur le séjour/salle à manger, 4 chambres dont certaines possèdent une salle de douche privative (2 à l'étage et 2 au rdc). Dès les 1ers rayons de soleil, c'est une vie dehors qui s'organise autour de la piscine et de ses terrasses. Un ...

Just a short walk from the centre of Paradou village and the iconic "Bistro du Paradou" this most attractive house with its well-appointed features and undeniable character offers a contemporary feel blended with the charm of authentic and natural finishes. Benefiting from 147m² of living space, and a total build of 172m², this home comprises a semi-open-plan kitchen that opens onto the dining / sitting room. There are 4 bedrooms in all, two on the ground floor and two upstairs, some with en-suite shower rooms. The garden beckons as spring turns to summer, where your days will pass around ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

